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O.Costa 
PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

 

EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

se dirige al Poder Ejecutivo para que, a través de la Dirección General de 

Cultura y Educación informe sobre aspectos relacionados a la problemática de 

infraestructura, mobiliario y transporte de los establecimientos educativos 

estatales, según detalle:   

1. En referencia a Infraestructura Escolar: 

a) Discrimine por Distrito (indicando Establecimiento) y períodos no 

vigentes los planes de obras incumplidos, detallando empresas 

adjudicatarias, origen de los fondos adjudicados,  motivos de su in 

conclusión  y cuales son las mediadas adoptadas para su ejecución 

definitiva.  

b) Discrimine por Distrito y Establecimiento los Planes de Obras 

correspondiente al actual ciclo lectivo detallando estimación de 

plazos para su ejecución final. 

c) Especifique cuales son los planes de obras previstos a los efectos de 

readaptar la infraestructura escolar a la nueva Escuela Secundaria. 

 

2. En referencia al mobiliario escolar señale, por Distrito y Establecimiento: 

a) Las necesidades reales y lo adjudicado.  Indicando plazos estimativos 

para su cumplimiento. 

b) Especifique las empresas y tipo de contrataciones que se llevaron a 

cabo para la construcción del mobiliario escolar. 

 

3. En referencia al transporte escolar indique, por Distrito y Establecimiento: 

a) Las contrataciones realizadas para el actual ciclo lectivo. 



 

 

 

 

b) Señale si existe incumplimiento en el pago de esta prestación por 

servicios proporcionados en el año 2009.  De ser así especifique 

medidas adoptadas. 

 

4. Cualquier otro dato de interés sobre el tema. 

 



 

 

FUNDAMENTOS 

 

                                                           LA PLATA, 04 de Marzo 2010 

 

HONORABLE SENADO: Se somete a consideración de este Honorable 

Cuerpo el proyecto que se adjunta mediante el cual solicitamos que a través de 

la Dirección General de Cultura y Educación, se  informe sobre aspectos 

relacionados a la problemática de infraestructura, mobiliario y transporte de los 

establecimientos educativos estatales. 

 

 El inicio del Ciclo lectivo 2010 se inaugura con las clásicas 

dificultades de los anteriores, por esto y acompañando inquietudes planteadas 

en el Foro de Consejeros Escolares de la Unión Cívica Radical es que se 

plantea esta Solicitud de Informes. 

 

 Basta transcribir lo que se expresa en el comunicado vertido 

desde este Cuerpo partidario cuando dice que: “…celebramos el esfuerzo 

presupuestario para paliar el atraso docente, pero no es suficiente.  La 

Educación Pública de la Provincia requiere de un esfuerzo de mayor 

inversión… 

 

Solicitamos, por tanto, a los Señores y Señoras Legisladores que nos 

acompañen en esta iniciativa. 

 

 

  

  



 


